

## 「どこでも市長室」でいただいた意見等

日 時	平成 30 年 11 月 10 日（土） 14:00～15:00		
会 場	下妻市福祉センター砂沼荘	申込団体名	下妻ストレス研究会
参加者の意見	<p>●高齢者や障害者に対する福祉サービスは手厚いですが、働く現役世代に対する福祉サービスを行うことが、良い下妻市につながると思います。</p> <p>●市から各事業所に干渉は出来ないと思いますが、「ストレスは怖い」という普及活動を考えてもらえたらどうでしょうか。例えば、市の通知等にストレス対策や予防の内容を入れれば、普及活動になると思います。下妻市は、ストレス対策に一生懸命取り組んでいるという姿勢がみえてくれば、下妻市に住んでみたいと思うのではないのでしょうか。</p> <p>●ストレスは怖いので、怖いと思った人が気楽に相談できるような体制が作れたら、住みやすい街になるのではないのでしょうか。ストレスの怖さを市民に知らせるのも、市の仕事になるのではないのでしょうか。事業所に任せておくのではなく、市が独自にキャンペーンや啓蒙活動をやってもよいのかなと思います。まずは、啓蒙活動をやっていただきたいです。どんな内容にすれば良いかは、相談していただければと思います。</p>		

市民協働課 扱